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des N~üon~iralc~ X ViH. GeselZgebunl;.~I''''' ,vue 

der Abgeordneten Dr. Stippel 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Planstelle für "Kultursoziologie" 

Im Jänner 1991 wurde der Grund- und Integrativwissenschaftlichen Fakultät der Universität 

Wien eine Planste]]e für einen Außerordentlichen Universitätsprofessor für "KuItursoziologie" 

zugeteilt. In der Folge wurde die Stelle ausgeschrieben, Anfang 1992 wurde aus den acht 

Bewerbern Herr Universitätsdozent Dr. Helmut Kuzmics, Universität Graz, als der am besten 

Qualifizierte ausgewählt und zur Ernennung vorgeschlagen. Eine Ernennung durch den Herrn 

Bundespräsidenten ist bisher nicht erfolgt 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 

Wissenschaft und Forschung nachstehende 

1. Was waren Ihre Gründe für die Zuteilung der Stelle fur einen Außerordentlichen 

Universitätsprofessor für "Kultursoziologie"? 

2. Entspricht diese Zuteilung dem Antrag des Instituts für Soziologie bzw. der Grund- und 

Integrativwissenschaftlichen Fakultät? 

3. Haben Sie es bisher unterlassen, dem Ernennungsvorschlag der Fakultät Folge zu leisten 

und die in Ihrem Zuständigkeitsbereich liegenden Aufgaben wahrzunehmen? 

4. Für den Fall, daß Sie den Ernennungsvorschlag bisher nicht in die Regierung 

eingebracht haben, was sind die Gründe für diese Unterlassung? 

5. Für den Fall, daß Sie den Ernennungsvorschlag bisher nicht in die Regierung 

eingebracht haben, haben Sie der Fakultät und Herrn Dozenten Kuzmics eine Erklärung 

über Ihr Verhalten gegeben? Wenn ja, welche? Wenn nein, was sind Ihre Gründe dafür, 

dfß Sie keine Auskunft über die ablehnende Haltung gegenüber Herrn Kuzmics geben? 
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